

Landrethun-les-Ardres

Les adjoints et le maire reversent leurs indemnités

Samedi 16 mai, il s'est passé quelque chose d'assez atypique à Landrethun. La pandémie du coronavirus ayant empêché l'installation du conseil municipal élu au premier tour, c'est toujours l'ancien conseil qui siège, et le maire, Gabriel Berly, gère les affaires courantes, mais parfois délicates comme l'ouverture ou non des écoles.

Sur proposition des adjoints, ceux-ci ont décidé de reverser leurs indemnités, abondées par le maire, au profit de la commune en menant plusieurs actions. Tout d'abord remercier les cinq couturières ayant fabriqué des masques bénévolement : Julie Leleu, Aurélie Monthe, Nathalie Boulanger, Monique Fasquelle et Marianne Isidor. Chacune a reçu un joli panier garni lors d'une petite réception en mairie (en respectant les distances barrières). Ces paniers ont également été complétés par Géraldine Waguët, commerçante ambulante, qui tenait à s'associer aux remerciements envers



Un panier garni a été offert aux couturières pour les remercier.

ces bénévoles.

Mais aussi rembourser les dépenses engagées par le maire pour l'achat de masques à Autingues, d'élastiques et autres frais. Offrir aux aînés de 80 ans et plus (soit 24 personnes) un panier

garni de chocolats provenant du commerce La Fine Bouche d'Ardres. Et enfin reverser le solde (soit plus de 600€) au CCAS pour ses actions au profit de la population.